

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 115

Le 19 mai 1989

REPRÉSENTANT SPÉCIAL CHARGÉ DES AFFAIRES DE  
L'AFRIQUE AUSTRALE ET DU COMMONWEALTH

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre des Relations extérieures, l'honorable Monique Landry, sont heureux d'annoncer que l'honorable Walter F. McLean a accepté d'assumer les fonctions de Représentant spécial chargé des affaires de l'Afrique australe et du Commonwealth.

M. McLean exercera ses activités au Canada et à l'étranger. Il s'intéressera tout particulièrement aux questions liées à l'Afrique australe, dont débattent l'Organisation des Nations Unies et le Commonwealth. Il pourra en outre être appelé à examiner certaines questions de développement international ayant une incidence sur l'Afrique, et à jouer un rôle dans les relations bilatérales avec les pays de la région.

M. McLean est député de la circonscription de Waterloo. Récemment, plusieurs missions importantes lui ont été confiées dans le dossier Afrique; c'est ainsi qu'il a représenté le gouvernement aux Nations Unies et à la réunion ministérielle de la Conférence de coordination du développement de l'Afrique australe (SADCC) à Luanda, en Angola. Il a également accompagné le secrétaire d'État aux Affaires extérieures aux réunions du Comité des ministres des Affaires étrangères chargé de l'Afrique australe, y compris la troisième réunion tenue à Harare, au Zimbabwe, en février.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada